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Abstract (en)
The lock handle (9), to operate a sliding rod lock, has a cylindrical opening (12) to hold a cylindrical bolt (10) at one end. A shear pin (17) secures
the handle to the bolt, held in aligned conical openings (15,16) at the bolt and the handle. The bolt has a polygonal structure (13) for a keyed bond
with a follower of the sliding rod lock. In the event of a forced entry, forces on the handle shear the pin.

Abstract (de)
Eine Handhabe (9) zum Antrieb einer Treibstange (4) eines Treibstangenschlosses (1) weist eine zylindrische Ausnehmung (12) zur Aufnahme eines
an einem Ende ebenfalls zylindrisch gestalteten Bolzens (10) auf. Ein Scherstift (17) verbindet die Handhabe (9) mit dem Bolzen (10). Der Bolzen
(10) hat einen Mehrkant (13) zur drehfesten Verbindung mit einer Nuss (8) des Treibstangenschlosses (1). Wenn bei einem Aufbruchsversuch des
Treibstangenschlosses (1) große Kräfte auf die Handhabe (9) wirken, schert der Scherstift (17) ab.
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